
                                                 

 

 

 

 

 

４月１９日には、お忙しい中、今年度第１回目の授業参観･ＰＴＡ総会･学年
部会へのご出席誠に有り難うございました。授業参観でご覧いただいたお子様
の様子はいかがだったでしょうか？新年度が始まって３週間程が経ちました
が、子ども達は、毎日元気に学校生活を送っています。これから一年間、子ど
も達の心に寄り添いながら、一人ひとりのお子さんが存分に力を発揮できるよ
う各担任が丁寧に指導を進めて参ります。学校と家庭とが強く連携し、学校教
育を充実させていければと思います。ご理解・ご協力を宜しくお願い致します。 
 ＰＴＡ総会に先立って行われた教育費無償化説明会では、教育委員会の山口
登美課長から村の手厚い教育支援について丁寧に説明していただきました。学
校としても殆どの学校教育費を公費にしていただけるようになり、職員の会計
作業(通帳の入出金・会計報告書作成等)も大きく軽減されることになりました。
大切な税金を財源に行われる事業ですので、無駄なく有効に活用させていただ
きます。村当局・教育委員会の皆様に厚く感謝申し上げます。 
 ＰＴＡ総会では、懸案でありました理事数と専門部数の削減・役員選出方法
の変更等について審議・承認していただき、誠に有り難うございました。児童
数や家庭数の実態に合わせて保護者の皆様にとって負担を少なくし、充実した
活動にしていけるよう取り組んでいければと思います。なお、マラソン大会に
つきましては、今後、中学校と協議してより良い在り方を模索・決定します。 
令和５年度は、旧役員･理事の皆様のご尽力により、充実したＰＴＡ活動を行

うことが出来ました。本当に有り難うございました。また、今後の運営に関す
る話し合いの場を何度も作っていただき、課題改善のための建設的な意見を出
してくださった水越会長始め二役の皆様には、重ねて深く感謝申し上げます。 
新役員・理事の皆様、役職をお引き受けくださり有り難うございます。新し

い時代への転換期であり、ＰＴＡ活動の在り方を見直していただく機会も多い
かと存じますが、これから一年間宜しくお願い致します。 
 学年部会では、各担任から一年間の予定、学習や生活についての詳しい説明
をさせていただきました。校長の挨拶でも申し上げましたが、何か心配なこと
やお気づきのことがありましたら、遠慮無く担任にお伝えください。しっかり
と連携をとりながら、迅速に対応しますので、宜しくお願い致します。 
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道志小学校 学校だより 令和６年４月２６日  

【学校教育目標】  

確かな学力  豊かな心 

健康な体   郷土愛 

文責：校長 佐藤龍文 

～授業参観・ＰＴＡ総会等～ 


